



CEMO Altbatterie-Box und Altbatteriebehälter

D ADR-Regelung für Altbatterie-Box und Altbatteriebehälter

Deutsch

GB ADR-rule for battery disposal box and battery disposal

English





CEMO Altbatterie-Box und Altbatteriebehälter

D ADR-Regelung für Altbatterie-Box und Altbatteriebehälter

Deutsch

GB ADR-rule for battery disposal box and battery disposal

English



ADR-Regelung für CEMO Altbatterie-Box und CEMO Altbatteriebehälter

Die CEMO Altbatteriebox und der CEMO Altbatteriebehälter sind nach ADR 4.1.4.1 P801 zugelassen als Behältnis zum Transport von KFZ-Batterien.

ADR 2021

P 801 Verpackungsanweisung

Diese Anweisung gilt für die UN-Nummern 2794, 2795 und 3028 sowie für gebrauchte Batterien der UN-Nummer 2800.

Folgende Verpackungen sind zugelassen, wenn die Vorschriften der Unterabschnitte 4.1.1.1, 4.1.1.2, 4.1.1.6 und des Abschnitts 4.1.3 erfüllt sind:

(2) Für die Beförderung gebrauchter Batterien (Akkumulatoren) dürfen auch Behältnisse aus rostfreiem Stahl oder aus Kunststoff verwendet werden.

Außerdem müssen die folgenden Vorschriften erfüllt werden:

- a) die Behältnisse müssen gegenüber Elektrolyt, der in den Batterien (Akkumulatoren) erhalten war, beständig sein;
- b) die Behältnisse dürfen nicht über die Höhe der Seitenwände hinaus befüllt werden;
- c) die Außenseite der Behältnisse muss frei von Elektrolytrückständen der Batterien (Akkumulatoren) sein;
- d) unter normalen Beförderungsbedingungen darf aus den Behältnissen kein Elektrolyt austreten;
- e) es müssen Maßnahmen getroffen werden, um sicherzustellen, dass befüllte Behältnisse ihren Inhalt nicht verlieren können;
- f) es müssen Maßnahmen getroffen werden, um Kurzschlüsse zu verhindern (z.B. Entladung der Batterien (Akkumulatoren), einzelner Schutz der Pole der Batterien (Akkumulatoren) usw.), und
- g) die Behältnisse müssen entweder:
 - (I) abgedeckt sein oder
 - (II) in gedeckten oder bedeckten Fahrzeugen oder in geschlossenen oder bedeckten Containern befördert werden.

ADR-rule for CEMO battery disposal box and battery disposal container

ADR-rule for CEMO battery disposal box and CEMO battery disposal container for transporting old batteries in accordance with ADR 4.1.4.1 P801.

ADR 2021

P 801 Packing Instruction

This instruction applies to UN Nos. 2794, 2795 and 3028 also for used batteries of Un No. 2800.

The following packagings are authorized, provided that the provisions of 4.1.1.1, 4.1.1.2, 4.1.1.6, and 4.1.3 are met:

(2) Stainless steel or plastics bins may also be used to transport used batteries.

Additionally, the following conditions shall be met:

- (a) The bins shall be resistant to the electrolyte that was contained in the batteries;
- (b) The bins shall not be filled to a height greater than the height of their sides;
- (c) The outside of the bins shall be free of residues of electrolyte contained in the batteries;
- (d) Under normal conditions of transport, no electrolyte shall leak from the bins;
- (e) Measures shall be taken to ensure that filled bins cannot lose their content; and
- (f) Measures shall be taken to prevent short circuits (e.g. batteries are discharged, individual protection of the battery terminals, etc.).
- (g) The battery boxes shall be either:
 - (I) covered; or
 - (II) carried in closed or sheeted vehicles or containers.

ADR-Regelung für CEMO Altbatterie-Box und CEMO Altbatteriebehälter

Die CEMO Altbatteriebox und der CEMO Altbatteriebehälter sind nach ADR 4.1.4.1 P801 zugelassen als Behältnis zum Transport von KFZ-Batterien.

ADR 2021

P 801 Verpackungsanweisung

Diese Anweisung gilt für die UN-Nummern 2794, 2795 und 3028 sowie für gebrauchte Batterien der UN-Nummer 2800.

Folgende Verpackungen sind zugelassen, wenn die Vorschriften der Unterabschnitte 4.1.1.1, 4.1.1.2, 4.1.1.6 und des Abschnitts 4.1.3 erfüllt sind:

(2) Für die Beförderung gebrauchter Batterien (Akkumulatoren) dürfen auch Behältnisse aus rostfreiem Stahl oder aus Kunststoff verwendet werden.

Außerdem müssen die folgenden Vorschriften erfüllt werden:

- a) die Behältnisse müssen gegenüber Elektrolyt, der in den Batterien (Akkumulatoren) erhalten war, beständig sein;
- b) die Behältnisse dürfen nicht über die Höhe der Seitenwände hinaus befüllt werden;
- c) die Außenseite der Behältnisse muss frei von Elektrolytrückständen der Batterien (Akkumulatoren) sein;
- d) unter normalen Beförderungsbedingungen darf aus den Behältnissen kein Elektrolyt austreten;
- e) es müssen Maßnahmen getroffen werden, um sicherzustellen, dass befüllte Behältnisse ihren Inhalt nicht verlieren können;
- f) es müssen Maßnahmen getroffen werden, um Kurzschlüsse zu verhindern (z.B. Entladung der Batterien (Akkumulatoren), einzelner Schutz der Pole der Batterien (Akkumulatoren) usw.), und
- g) die Behältnisse müssen entweder:
 - (I) abgedeckt sein oder
 - (II) in gedeckten oder bedeckten Fahrzeugen oder in geschlossenen oder bedeckten Containern befördert werden.

ADR-rule for CEMO battery disposal box and battery disposal container

ADR-rule for CEMO battery disposal box and CEMO battery disposal container for transporting old batteries in accordance with ADR 4.1.4.1 P801.

ADR 2021

P 801 Packing Instruction

This instruction applies to UN Nos. 2794, 2795 and 3028 also for used batteries of Un No. 2800.

The following packagings are authorized, provided that the provisions of 4.1.1.1, 4.1.1.2, 4.1.1.6, and 4.1.3 are met:

(2) Stainless steel or plastics bins may also be used to transport used batteries.

Additionally, the following conditions shall be met:

- (a) The bins shall be resistant to the electrolyte that was contained in the batteries;
- (b) The bins shall not be filled to a height greater than the height of their sides;
- (c) The outside of the bins shall be free of residues of electrolyte contained in the batteries;
- (d) Under normal conditions of transport, no electrolyte shall leak from the bins;
- (e) Measures shall be taken to ensure that filled bins cannot lose their content; and
- (f) Measures shall be taken to prevent short circuits (e.g. batteries are discharged, individual protection of the battery terminals, etc.).
- (g) The battery boxes shall be either:
 - (I) covered; or
 - (II) carried in closed or sheeted vehicles or containers.